



Johannes Walter – Fraktionsvorsitzender – 88400 Biberach – Bergerhauser Str. 43
johannes@walter-bc.de

Antrag der CDU-Fraktion

Biberach, 08.07.2019

über den Oberbürgermeister der Stadt Biberach an den Gemeinderat der Stadt Biberach

Antrag-Nr.: AT 2019/009	Eingang bei 13
An federführendes Amt: 41	08.07.2019
Kopien an beteiligte Dezernate/ Ämter I, II, III, IV, 10, 13, 23, 66, GR	

Anpassung des öffentlichen WLAN-Netzes in der Innenstadt an den heutigen Stand der Technik - Antrag der CDU-Fraktion

Beschlussantrag:

Das WLAN-Netz der Biberacher Innenstadt wird an den heutigen (zukunftsfähigen) Stand der Technik angepasst.

Begründung:

Die kürzliche Störung des O2-Handy-Netzes offenbarte den veralteten Zustand unseres durch das Festnetz gespeisten WLAN-Netzes in der Innenstadt. Ein Login ins städtische öffentliche WLAN-Netz war teilweise nicht oder nur erschwert möglich. So konnten Bürger z.B. kein Handyticket lösen. Außerdem ist die max. Anzahl der eingeloggten Nutzer ohne drastische Geschwindigkeitseinbußen nicht mehr zeitgemäß. Da wir uns aber in der Stadt explizit für diese Technik stark machen, ist ein gut funktionierendes und leicht zu bedienendes Netz unabdingbar. Externe Dienstleister in anderen Städten haben diese Aufgabe vorbildlich gelöst. In der EU gibt es bis einschließlich 2019 ein Förderprogramm „WiFi4EU“, indem die EU 120 Mio. € für Gemeinden zur Verfügung stellt, um Ausrüstung und Installation, Netzanbindung und Instandhaltung für mindestens drei Jahre zu übernehmen. Wir bitten daher auch um Prüfung, ob Zuschüsse zu bekommen sind.

Info auch unter:

<https://www.bundesregierung.de/breg-de/aktuelles/kostenloses-wlan-fuer-tausende-gemeinden-452130>

